

Price: 25 cents

Prix: 25 cents

ESTIMATED POPULATION BY SEX AND AGE GROUP,
FOR CANADA AND PROVINCES, JUNE 1, 1973

The following table gives estimates of the population of Canada and the provinces by age and sex as of June 1, 1973. The method followed in preparing these estimates was as follows:

To the sex and single-year age data for Canada and each province as recorded in the 1971 Census were added the final figures of births for the period June 1971 - December 1972 and registration of births for the period January - May 1973. The final figures of deaths by sex and age for the period June 1971 - December 1972 together with the registration of deaths for the period January - May 1973 (distributed by sex and age in the same proportions as the deaths in Canada for the year 1972) were subtracted from the basic data. Immigration statistics for Canada and the provinces are available from the Department of Manpower and Immigration for the whole period by sex and five-year age groups. These were graduated to single years. Emigration is estimated from data supplied by the United States and the United Kingdom on immigrants to those countries from Canada and an allowance made for emigration to other countries. Emigration from each province by sex and age is estimated according to the sex and age of emigrants to the United States, who constitute about two fifths of all emigrants. The estimate of interprovincial migration by age and sex was based on Family Allowance data and on the estimated age distribution of interprovincial migrants over the intercensal period, 1956-1961. Finally, the estimated population at each year of age was moved on to the next higher age and totalled into five-year age groups.

The figures presented in this statement are subject to revision following the next census.

Similar data for the years 1921 to 1971 are available in the bulletin: Population 1921-1971, Revised Annual Estimates of Population by Sex and Age Group, Canada and the Provinces; Catalogue No. 91-512, price 75 cents.

Research Section
Census Field

March - 1974 - Mars
8-3300-507

POPULATION ESTIMATIVE SUIVANT LE SEXE ET PAR GROUPE
D'ÂGE, CANADA ET PROVINCES, 1^{ER} JUIN 1973

Le tableau qui suit donne la population estimative du Canada et des provinces, suivant le sexe et par groupe d'âge, au 1^{er} juin 1973. La méthode de calcul des estimations est la suivante:

Aux données suivant le sexe et les années d'âge pour le Canada et les provinces d'après le recensement de 1971 sont ajoutés le chiffre définitif des naissances pour la période de juin 1971 à décembre 1972 et celui des enregistrements de naissances pour la période de janvier - mai 1973. Le chiffre définitif des décès suivant le sexe et l'âge pour la période de juin 1971 à décembre 1972, ainsi que les enregistrements de décès pour la période de janvier - mai 1973 (répartis suivant le sexe et l'âge dans les mêmes proportions que les décès au Canada en 1972) ont été soustraits des chiffres de base. Les statistiques de l'immigration pour le Canada et les provinces peuvent être obtenues du ministère de la Main-d'oeuvre et de l'Immigration pour la période entière suivant le sexe, et par groupe quinquennal d'âge réparti par année d'âge. L'émigration est évaluée d'après les chiffres des États-Unis et du Royaume-Uni sur les immigrants venus du Canada dans ces pays, après avoir fait la part de l'émigration vers d'autres pays. L'émigration de chacune des provinces, suivant le sexe et l'âge, est évaluée d'après la répartition (sexe et âge) des émigrants vers les États-Unis, qui représentent les deux cinquièmes environ de tous les émigrants. Les migrations interprovinciales suivant le sexe et l'âge sont fondées sur les données relatives aux allocations familiales et sur la répartition estimative par âge des migrants interprovinciaux durant la période intercensale de 1956 à 1961. Finalement, la population estimative, à chaque année d'âge, a été reportée à l'âge suivant et calculée par groupe quinquennal d'âge.

Les chiffres donnés dans ce tableau sont sujets à révision à la lumière du prochain recensement.

Des données semblables sont disponibles pour les années 1921 à 1971 dans le bulletin: Population 1921-1971, Révision des estimations annuelles de la population par sexe et par groupe d'âge, Canada et provinces, numéro de catalogue 91-512, prix 75 cents.

Section des recherches
Secteur du recensement

STATISTICS STATISTIQUE
CANADA CANADA

MAR 25 1974

LIBRARY BIBLIOTHÈQUE



1010489806

Estimated Population by Sex and Age Group, for Canada and Provinces, 1973

Population estimative par sexe et groupe d'âge, Canada et provinces, 1973

Sex and age — Sexe et âge	Canada	Nfld. — T.-N.	P.E.I. — Î. P.-É.	N.S. — N.-É.	N.B. — N.-B.	Qué.	Ont.	Man.	Sask.	Alta. — Alb.	B.C. — C.-B.	Yukon	N.W.T. — T. N.-O.
in thousands - en milliers													
Total	22,094.7	540.8	114.9	804.8	651.9	6,081.4	7,938.9	997.8	908.1	1,683.6	2,315.0	19.7	37.8
0-4	1,769.8	61.3	9.9	68.3	57.9	440.1	634.1	84.6	73.5	150.0	182.0	2.3	5.8
5-9	2,071.5	66.2	11.6	78.7	66.1	568.0	726.1	91.3	86.1	167.8	201.7	2.3	5.6
10-14	2,344.4	66.4	13.1	86.9	73.8	664.5	809.3	102.0	100.1	188.9	232.3	2.3	4.8
15-19	2,231.1	63.5	12.5	84.3	73.7	649.6	754.8	98.3	98.7	171.9	218.9	1.6	3.3
20-24	1,950.1	49.2	10.0	71.5	61.2	564.4	684.1	87.5	73.1	146.6	197.7	1.5	3.3
25-29	1,773.8	39.2	7.8	60.1	47.5	511.6	649.0	75.2	54.4	134.8	188.7	2.1	3.4
30-34	1,423.6	29.5	5.8	46.4	36.0	412.7	522.2	58.1	45.6	108.6	154.1	1.8	2.8
35-39	1,253.2	25.6	5.7	41.2	31.4	350.7	468.0	50.9	44.3	98.1	133.9	1.2	2.2
40-44	1,272.1	24.3	5.3	40.7	31.8	359.7	475.9	52.3	47.5	97.5	134.1	1.2	1.8
45-49	1,242.9	22.9	5.2	40.1	31.8	343.4	472.4	54.2	49.9	90.1	130.5	1.0	1.4
50-54	1,137.8	22.7	5.3	41.1	31.5	302.3	423.8	53.5	50.0	81.0	124.6	0.8	1.2
55-59	966.0	20.0	5.2	37.8	28.1	257.0	345.5	48.2	46.7	67.8	108.3	0.6	0.8
60-64	824.2	16.6	4.7	32.8	24.4	217.8	297.8	42.2	40.1	55.0	91.6	0.5	0.7
65-69	656.0	11.6	3.8	25.7	19.4	171.3	238.5	34.1	32.7	44.9	73.3	0.3	0.4
70-74	484.7	9.1	3.3	18.9	14.7	120.5	180.5	25.5	24.4	32.6	54.9	0.1	0.2
75-79	336.2	6.5	2.7	14.4	11.0	77.9	126.2	18.3	17.8	22.0	39.2	0.1	0.1
80-84	210.0	3.8	1.7	9.1	6.9	43.5	77.5	12.2	13.0	14.9	27.4	--	--
85-89	105.1	1.8	0.9	4.7	3.3	19.3	37.9	6.7	7.2	7.9	15.4	--	--
90+	42.2	0.6	0.4	2.1	1.4	7.1	15.3	2.7	3.0	3.2	6.4	--	--
Male - Masculin	11,044.2	275.3	57.6	403.5	327.4	3,018.1	3,954.0	498.1	460.2	854.6	1,165.0	10.6	19.8
0-4	906.9	31.4	5.1	35.0	29.7	225.8	325.0	43.2	37.5	77.0	93.0	1.2	3.0
5-9	1,059.3	33.7	5.9	40.3	33.8	290.5	371.8	46.4	44.1	85.7	103.0	1.2	2.9
10-14	1,199.2	34.0	6.7	44.4	37.9	339.4	414.9	52.2	50.9	96.4	118.7	1.2	2.5
15-19	1,137.7	32.2	6.3	43.3	37.7	330.7	384.6	50.1	50.5	88.2	111.6	0.8	1.7
20-24	977.3	24.5	5.0	36.5	30.9	281.9	341.5	43.9	37.5	73.1	100.1	0.7	1.7
25-29	889.1	19.7	4.0	30.6	24.4	254.3	324.8	38.1	27.7	67.3	95.4	1.1	1.7
30-34	721.7	14.9	2.9	23.4	18.4	207.7	265.0	29.5	22.8	55.2	79.4	1.0	1.5
35-39	638.2	13.4	2.9	20.9	15.8	175.7	238.4	26.0	22.4	50.8	70.0	0.7	1.2
40-44	649.4	12.6	2.8	20.5	15.9	179.6	244.3	26.3	24.3	51.0	70.4	0.7	1.0
45-49	619.6	12.0	2.6	19.7	15.7	168.8	235.7	26.7	25.1	46.1	65.8	0.6	0.8
50-54	558.9	11.8	2.6	20.2	15.4	147.1	208.9	25.8	25.0	40.4	60.7	0.4	0.6
55-59	474.4	10.6	2.6	18.6	14.1	124.0	170.2	23.7	23.4	34.0	52.4	0.4	0.4
60-64	403.7	8.7	2.4	16.6	12.2	104.0	145.3	20.7	20.5	27.7	44.9	0.3	0.4
65-69	311.2	5.9	1.9	12.7	9.4	78.3	110.4	16.4	16.8	22.8	36.2	0.2	0.2
70-74	220.4	4.3	1.6	8.7	6.7	52.3	79.5	12.1	12.3	16.5	26.2	0.1	0.1
75-79	140.3	2.9	1.2	6.0	4.8	32.3	49.5	8.0	8.4	10.4	16.7	--	0.1
80-84	84.1	1.7	0.7	3.7	2.9	16.7	28.2	5.3	6.3	7.0	11.6	--	--
85-89	40.0	0.8	0.3	1.8	1.3	6.9	12.5	2.8	3.4	3.7	6.5	--	--
90+	12.8	0.2	0.1	0.6	0.4	2.1	3.5	0.9	1.3	1.3	2.4	--	--
Female - Féminin	11,050.5	265.5	57.3	401.3	324.5	3,063.3	3,984.9	499.7	447.9	829.0	1,150.0	9.1	18.0
0-4	862.9	29.9	4.8	33.3	28.2	214.3	309.1	41.4	36.0	73.0	89.0	1.1	2.8
5-9	1,012.2	32.5	5.7	38.4	32.3	277.5	354.3	44.9	42.0	82.1	98.7	1.1	2.7
10-14	1,145.2	32.4	6.4	42.5	35.9	325.1	394.4	49.8	49.2	92.5	113.6	1.1	2.3
15-19	1,093.4	31.3	6.2	41.0	36.0	318.9	370.2	48.2	48.2	83.7	107.3	0.8	1.6
20-24	972.8	24.7	5.0	35.0	30.3	282.5	342.6	43.6	35.6	73.5	97.6	0.8	1.6
25-29	884.7	19.5	3.8	29.5	23.1	257.3	324.2	37.1	26.7	67.5	93.3	1.0	1.7
30-34	701.9	14.6	2.9	23.0	17.6	205.0	257.2	28.6	22.8	53.4	74.7	0.8	1.3
35-39	615.0	12.2	2.8	20.3	15.6	175.0	229.6	24.9	21.9	47.3	63.9	0.5	1.0
40-44	622.7	11.7	2.5	20.2	15.9	180.1	231.6	26.0	23.2	46.5	63.7	0.5	0.8
45-49	623.3	10.9	2.6	20.4	16.1	174.6	236.7	27.5	24.8	44.0	64.7	0.4	0.6
50-54	578.9	10.9	2.7	20.9	16.1	155.2	214.9	27.7	25.0	40.6	63.9	0.4	0.6
55-59	491.6	9.4	2.6	19.2	14.0	133.0	175.3	24.5	23.3	33.8	55.9	0.2	0.4
60-64	420.5	7.9	2.3	16.2	12.2	113.8	152.5	21.5	19.6	27.3	46.7	0.2	0.3
65-69	344.8	5.7	1.9	13.0	10.0	93.0	128.1	17.7	15.9	22.1	37.1	0.1	0.2
70-74	264.3	4.8	1.7	10.2	8.0	68.2	101.0	13.4	12.1	16.1	28.7	--	0.1
75-79	195.9	3.6	1.5	8.4	6.2	45.6	76.7	10.3	9.4	11.6	22.5	0.1	--
80-84	125.9	2.1	1.0	5.4	4.0	26.8	49.3	6.9	6.7	7.9	15.8	--	--
85-89	65.1	1.0	0.6	2.9	2.0	12.4	25.4	3.9	3.8	4.2	8.9	--	--
90+	29.4	0.4	0.3	1.5	1.0	5.0	11.8	1.8	1.7	1.9	4.0	--	--

-- Less than 50 persons. - Moins de 50 personnes.



Statistics Canada Statistique Canada

Price: 25 cents

Prix: 25 cents

ESTIMATED POPULATION BY SEX AND AGE GROUP, FOR CANADA AND PROVINCES, JUNE 1, 1973

The following table gives estimates of the population of Canada and the provinces by age and sex as of June 1, 1973. The method followed in preparing these estimates was as follows:

To the sex and single-year age data for Canada and each province as recorded in the 1971 Census were added the final figures of births for the period June 1971 - December 1972 and registration of births for the period January - May 1973. The final figures of deaths by sex and age for the period June 1971 - December 1972 together with the registration of deaths for the period January - May 1973 (distributed by sex and age in the same proportions as the deaths in Canada for the year 1972) were subtracted from the basic data. Immigration statistics for Canada and the provinces are available from the Department of Manpower and Immigration for the whole period by sex and five-year age groups. These were graduated to single years. Emigration is estimated from data supplied by the United States and the United Kingdom on immigrants to those countries from Canada and an allowance made for emigration to other countries. Emigration from each province by sex and age is estimated according to the sex and age of emigrants to the United States, who constitute about two fifths of all emigrants. The estimate of interprovincial migration by age and sex was based on Family Allowance data and on the estimated age distribution of interprovincial migrants over the intercensal period, 1956-1961. Finally, the estimated population at each year of age was moved on to the next higher age and totalled into five-year age groups.

The figures presented in this statement are subject to revision following the next census.

Similar data for the years 1921 to 1971 are available in the bulletin: Population 1921-1971, Revised Annual Estimates of Population by Sex and Age Group, Canada and the Provinces; Catalogue No. 91-512, price 75 cents.

Research Section
Census Field

March - 1974 - Mars
8-3300-507

POPULATION ESTIMATIVE SUIVANT LE SEXE ET PAR GROUPE D'ÂGE, CANADA ET PROVINCES, 1^{ER} JUIN 1973

Le tableau qui suit donne la population estimative du Canada et des provinces, suivant le sexe et par groupe d'âge, au 1^{er} juin 1973. La méthode de calcul des estimations est la suivante:

Aux données suivant le sexe et les années d'âge pour le Canada et les provinces d'après le recensement de 1971 sont ajoutés le chiffre définitif des naissances pour la période de juin 1971 à décembre 1972 et celui des enregistrements de naissances pour la période de janvier - mai 1973. Le chiffre définitif des décès suivant le sexe et l'âge pour la période de juin 1971 à décembre 1972, ainsi que les enregistrements de décès pour la période de janvier - mai 1973 (répartis suivant le sexe et l'âge dans les mêmes proportions que les décès au Canada en 1972) ont été soustraits des chiffres de base. Les statistiques de l'immigration pour le Canada et les provinces peuvent être obtenues du ministère de la Main-d'oeuvre et de l'Immigration pour la période entière suivant le sexe, et par groupe quinquennal d'âge réparti par année d'âge. L'émigration est évaluée d'après les chiffres des États-Unis et du Royaume-Uni sur les immigrants venus du Canada dans ces pays, après avoir fait la part de l'émigration vers d'autres pays. L'émigration de chacune des provinces, suivant le sexe et l'âge, est évaluée d'après la répartition (sexe et âge) des émigrants vers les États-Unis, qui représentent les deux cinquièmes environ de tous les émigrants. Les migrations interprovinciales suivant le sexe et l'âge sont fondées sur les données relatives aux allocations familiales et sur la répartition estimative par âge des migrants interprovinciaux durant la période intercensale de 1956 à 1961. Finalement, la population estimative, à chaque année d'âge, a été reportée à l'âge suivant et calculée par groupe quinquennal d'âge.

Les chiffres donnés dans ce tableau sont sujets à révision à la lumière du prochain recensement.

Des données semblables sont disponibles pour les années 1921 à 1971 dans le bulletin: Population 1921-1971, Révision des estimations annuelles de la population par sexe et par groupe d'âge, Canada et provinces, numéro de catalogue 91-512, prix 75 cents.

Section des recherches
Secteur du recensement

STATISTICS STATISTIQUE
CANADA CANADA

MAR 25 1974

LIBRARY BIBLIOTHÈQUE